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0409 【一問一答】

個人 改革クラブ
質問者氏名

１ 新見 準

質 問 事 項 要 旨

１．給食の残渣処理費用 (１)給食の残渣処理費用に高額な予算が組まれている一方で、

と文科省の給食エネ 本市の給食は文科省の給食エネルギー摂取基準を下回ってい

ルギー摂取基準につ る。給食の残渣処理を本市のクリーンセンターで行い、残渣

いて 処理費用の予算を給食賄い材料費の予算に充てる考えは。

２．産科が無い本市で妊 (１)令和元年１２月議会において、妊婦さんの支援として定期

婦さんとお腹の赤ち 検診時の病院までの往復タクシー券を支給すべきと質問し、

ゃんを守るために 「調査・研究する」と答弁されたが、進展が無い。八街市の

次代を担う子どもを産み育てるお母さんとお腹の子を交通事

故などから守るため、定期検診時のタクシー券の支給や、何

らかの経済的援助をする考えは無いのか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0409 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

２ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．大雨対策 (１)調整池について

①現状は。

②保守管理について。

③今後の整備計画は。

(２)浸水ハザードマップについて

①利活用の状況は。

２．高齢者にやさしい環 (１)公共施設の男性トイレにサニタリーボックス設置。

境づくり

３．教育環境の充実 (１)ベルマーク運動の活用について

①各学校での取り組みの状況は。

②市民への要請や取り組みは。

③市全体でのベルマーク運動への参加呼びかけについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0409 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

３ 小川 喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．便利で快適なまちづ (１)道路の適切な管理

くり ①台風、線状降水帯等が発生する中、道路排水機能の向上につ

いて。

②大雨洪水警報発令時の対応について（台風、災害時)。

２．心の豊かさを感じる (１)生涯スポーツの推進（民間企業の活用）

まちづくり（民間企 ①市民プール（民間施設）の開催にあたり、利用状況について。

業（人）の活用） (２)学校教育の充実（民間人の活用）

①現在、体育の授業、夏季休暇中の水泳の授業の状況について。

②来年度から国の方針により、部活動のコーチに外部指導者の

導入について。

３．活気に満ちあふれる (１)まちに賑わいをもたらす産業の振興

まちづくり ①八街！激うま！ラーメン祭の開催について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0409 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

４ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．コロナ・くらし対策 (１)陽性者・濃厚接触者への対応は

について ①陽性者の検査・相談体制について。

②濃厚接触者への対応について。

(２)学校・保育園・幼稚園、学童保育・施設での感染対策を

①検査キットの配置と活用状況は。

(３)自宅療養の支援体制について

①この間の支援状況は。

②今後の在り方は。

(４)安心の国民健康保険制度に

①資格証明書の交付について。

②延滞金の徴収減免を。

２．新たな公共交通につ (１)取り組みと今後の計画について

いて ①実証実験の取り組み内容は。

②安価な乗合タクシーを。

③本格運行は。

３．安全・安心の環境整 (１)盛土埋め立てについて

備を ①盛土総点検結果と対応は。

②不適正処理への対応を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0409 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

５ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．医療問題 (１)新型コロナウイルス罹患者指導について伺う。

(２)抗原検査キットについて伺う。

(３)自宅待機者への対応と支援状況について伺う。

２．管外医療機関 (１)管外医療機関の利用実態把握について伺う。

(２)当該市との連携について伺う。

３．道路問題 (１)市道安全対策の進捗状況について伺う。

(２)市道２１０号線の歩道設置要望のその後について伺う。

(３)市道１１１号線、１１２号線の道路改良について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


